

Pressemitteilung



28. Oktober 2024

Ausstellung „Abbild der Seelen“ lässt tief blicken - Kunst von jungen Talenten aus Lippestadt im Anröchter Rathaus

Das Anröchter Rathaus wird in den kommenden Wochen zum Zentrum junger Kunst, wenn 17 Schülerinnen und Schüler des Kunstleistungskurses der weiterführenden Schulen Lippestadts ihre Werke in der Ausstellung „Abbild der Seelen“ präsentieren. Diese besondere Schau bietet Besucherinnen und Besuchern nicht nur die Gelegenheit, die kreative Entfaltung junger Talente zu erleben. Es geht auch darum, sich selbst in den Kunstwerken zu erkennen und sich auf eine visuelle Reise der Seelen einzulassen.

Die Vernissage findet am kommenden Sonntag, 3. November, von 14 bis 16 Uhr im Foyer des Rathauses statt. Neben den jungen Künstlerinnen und Künstlern, die ihre Werke erstmals in dieser Form der Öffentlichkeit präsentieren, wird auch ihre Lehrerin Kathrin Heyer von der Gesamtschule Lippestadt anwesend sein. Für die feierliche Eröffnung sind kalte Getränke, Kaffee und frische Waffeln vorbereitet – eine kulinarische Einladung zum Verweilen und Genießen. Musikalisch untermalt wird die Veranstaltung von dem Gesangsduo „Tobi & Claire“ aus Paderborn, das mit einer Mischung aus gefühlvollem Gesang und akustischen Klängen den Rahmen für die Kunstwerke bietet.

„Abbild der Seelen“ ist mehr als eine Ausstellung: Sie ist das Ergebnis monatelanger kreativer Arbeit junger Talente. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten außerhalb des Unterrichts an ihren Kunstwerken und haben für das Gemeinschaftsthema tief in ihre Emotionen und Gedankenwelten geblickt. Ihre Arbeiten spiegeln das Innenleben und die individuelle Sichtweise der Künstler wider und bieten Kunstinteressierten die Möglichkeit, diese Ausdrucksstärke hautnah zu erleben. Besonders hervorzuheben ist, dass die jungen Künstlerinnen und Künstler bereits erste Erfolge erzielen konnten, da einige Werke schon verkauft wurden.

Die Ausstellung ist während der regulären Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen und wird bis zum 15. Dezember zu sehen sein. An den ersten drei Adventssonntagen ist die Ausstellung zusätzlich von 14 bis 16 Uhr geöffnet, wobei die Schülerinnen und Schüler Kaffee und Waffeln verkaufen – der Erlös fließt direkt in ihre Abiturnasse. „Diese zusätzlichen Öffnungszeiten bieten eine wunderbare Gelegenheit, die Kunst in vorweihnachtlicher Atmosphäre zu genießen und gleichzeitig die Kreativität junger Talente zu unterstützen“, freut sich Bürgermeister Alfred Schmidt auf die Ausstellung.

Für die Verantwortlichen ist die Ausstellung „Abbild der Seelen“ ein beeindruckendes Zeugnis für die Kraft der Jugend und ihren Einfluss auf die lokale Kunstszene. Sie verdeutlicht, wie wichtig es ist, junge Künstler in ihrer Entwicklung zu fördern und ihnen die Bühne für ihre Arbeiten zu bieten. „Es ist mir eine Freude, gemeinsam mit diesen jungen Menschen die Ausstellung im Rathaus präsentieren zu dürfen. Jeder ist eingeladen, sich auf eine innere Reise zu begeben und die Kunst der jungen Künstler zu erleben“, so der Bürgermeister abschließend.



So sieht ein junger Künstler das Abbild der Seele“

Foto: Veranstalter

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: **Kristin Cordes**, Telefon 02947 888-114,
k.cordes@anroechte.de